



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumna: Noremy Abigail Trujillo Sánchez

Nombre del tema: La medicina veterinaria y la zootecnia en la edad media

Unidad: 2°

Nombre de la Materia: Introducción a la medicina veterinaria y zootecnia

Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo Díaz

Nombre de la Maestría: Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Cuatrimestre: Primero

LA

MEDICINA VETERINARIA

LA ZOOCULTIVA EN LA EDAD MEDIA

Anteriormente la medicina Veterinaria y la zootecnia era importante para el cuidado de los animales.

Todo esto comenzó en la prehistoria, el hombre tuvo que aprender a cuidar a los animales, ya que aun no existía como tal la medicina Veterinaria. A medida que el hombre convivía más con los animales aprendió a curar, sanar y domesticar más especies para utilizarlos como alimento, reproducción, transporte y compañía.

Hablamos mucho sobre la medicina Veterinaria, pero ¿sabemos que es?; La medicina es la encargada de la ~~prevenición~~ ^{prevenición}, saber su diagnóstico y tratamiento de enfermedades para los animales. Y la zootecnia es la prevención para las explotaciones en especies pecuarias, queriendo decir utilizando los animales para su producción pero teniendo en cuenta su bienestar de cada animal.

Se dice que había un escrito conocido como "papiro de Kahum" hecho por los egipcios para curar gatos, perros y bovinos.

En si en la antigüedad aun no existía como tal la medicina Veterinaria, solo se llegaba a conocer como Veterinarios y se empezó a desarrollar poco después de la domesticación.

Como los hipodras fueron los primeros Veterinarios en caballos, con sistemas de trabajos que solían ser eficaces con enfermedades que solo producen los caballos.

Los instrumentos eran pocos, uno de ellos eran las pinzas, couterios, rocetas y pujabantes y con métodos un pocos extraños.

La medicina Veterinaria fue evolucionando poco a poco, que así mismo llegaron a tener conocimientos quirúrgicos; solo llegaban a realizar imputaciones y para eso lo hacían las personas más "volientes" quienes eran los ganaderos. Contaba solo con un instrumento y eran las Piedras Agudas, la función eran para extracciones de cuerpos extraños, raspado de tejido y operaciones delicadas (las aberturas en el craneo).

Algo curioso de esto es cuando los animales entraban en cirugía lo sedaban con bebidas alcoholicas y hipnotismo, era su anestesia en esos tiempos.

-Personajes involucrados en la medicina Veterinaria en la Edad Media-

• Galeno: Ejerció disecciones con animales domesticos (perro, gato y rumiantes).

• Aspiro: Crio una pequeña escuela de Medicina Veterinaria en Prusia y Nicomedia.

• Herodes: Encontro tratamiento sobre la medicina Veterinaria en Equinos.

• Pitagorio: Fue un influente escritor sobre la Medicina Veterinaria (en equinos).

• Hipocretes: Es el padre de la Medicina.

• Jean Luis Petit: Crio la primera escuela de Cirujia en 1743.

Después de la caída del imperio Romano occidental empezaron con el desinterés de la medicina veterinaria, los animales no eran tratados por no tener "alma inmortal", pero se dice que luego llegaron los Europeos para detener con esos ya que si un animal llega a estar enfermo mucho tiempo, puede afectar la salud de los pobladores, a través de cada enfermedad / animal muerto produce nuevos contagios, principalmente en el ganado.

No había ganado, no había comida.

No había caballos no había transporte.

A finales del siglo XVIII la Medicina Veterinaria se considero como algo primordial.

Abraham Abigail Trujillo Sánchez

• Bibliografía.

<https://nubika.es>

<https://www.sadenry.com.uy>